Theater machen: Einschulung 2024

Das zweite tusch Kooperationsjahr startete mit den Einschulungsstücken für unsere Erstklässler. Während der Erarbeitung von "Ferdi will nicht kämpfen" wurden wir von Valerie Usov vom Jungen Schauspielhaus unterstützt. Die Aula war knackend voll, die Neuankömmlinge staunten und applaudierten voller Begeisterung:





Wir sind hier die Stärksten...

Wir machen uns auf den Weg....

...und sind schon mittendrin...

...Vorhang auf...

Wir starten in das zweite Tusch Kooperationsjahr!



Auf die Hörner, fertig, los!